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About Us
Adalicam has been founded in 1995. While our company started with the medium 
scale glass processing and application business in the beginning, it focused on ever 
development in its business. So, it ended up becoming the sector leader with its quality 
and fast delivery and now services to all types of domestic and international projects.

In 2006, our stainless steel, brass and aluminium processing sections have been 
founded and special accessories which combines glass and these elements started to 
be produced. These sections became specialized in their fields soon and named 
" Adalicam Metal Design" which can service to all type of projects' detailed metal 
decoration needs . 
  
Our company's high quality production and service level has been certified by ISO EN 
9001-2008 Quality Management System Certification in 2009.
In 2015, one of the most combined glass processing premises has been founded in 
Istanbul, Turkey. Meanwhile, the service quality and capacity increased the highest
and serves to its customers in a 10.500 m2 production site with its 
management, architectural, production and installation personel with upmost quality 
standard.

Adalicam is a big family of which its technical and architectural team puts its 
experience into its customers' expectations and requests and its managerial, 
production and installation team works with an unconditional customer satisfaction. 
Adalicam invests to the future in all aspects.

À Propos De Nous
Adalicam a été fondée en 1995. Alors que notre société a commencé avec le traitement 

et l'application du verre à moyenne échelle au début, elle s'est concentrée sur le 

développement constant de son activité. Ainsi, il a fini par devenir le leader du secteur 

avec sa qualité et sa livraison rapide et maintenant ses services pour tous les types de 

projets nationaux et internationaux.

En 2006, nos sections de traitement de l'acier inoxydable, du laiton et de l'aluminium ont 

été fondées et des accessoires spéciaux qui combinent le verre et ces éléments ont 

commencé à être produits. Ces sections se sont rapidement spécialisées dans leurs 

domaines et se sont nommées " Adalicam Metal Design " qui peut répondre à tous les 

types de besoins de décoration métallique détaillée de projets.

La production et le niveau de service de haute qualité de notre société ont été certifiés 

par la certification du système de gestion de la qualité ISO EN 9001-2008 en 2009.

En 2015, l'un des sites de traitement du verre les plus combinés a été fondé à Istanbul, en 

Turquie. Pendant ce temps, la qualité de service et la capacité ont augmenté au plus 

haut niveau. Aujourd'hui, Adalicam sert ses clients dans un site de production de 10.500 

m2 avec son personnel de gestion, d'architecture, de production et d'installation avec 

les plus hauts standards de qualité.

Adalicam est une grande famille dont son équipe technique et architecturale met son 

expérience au service des attentes et des demandes de ses clients et son équipe de 

direction, de production et d'installation travaille avec une satisfaction client 

inconditionnelle. 

Adalicam investit dans l'avenir dans tous ses aspects.



Part�t�on Systems and Glass Doors 
Adalicam partition systems which are technically solved in all details by using glass and aluminium profiles combinations 
are manufactured in world standards in accordance with design projects and our on-site applications are carried out by 
our trained expert crew.

Our glass partition systems turn your spaces into bright living places...

Systèmes De Clo�sons et Portes V�trées 
Les systèmes de cloisons Adalicam qui sont techniquement résolus dans tous les détails en utilisant des combinaisons 

de profilés en verre et en aluminium sont fabriqués selon les normes mondiales conformément aux projets de 

conception et nos applications sur site sont réalisées par notre équipe d'experts formés.

Nos systèmes de cloisons vitrées transforment vos espaces en lieux de vie lumineux...



Glass Balustrades 
Glass balustrades, laminated or tempered laminated safety glasses are produced exclusively for their projects. 
Balustrades, glass to glass, stainless or aluminium posts, wood or metal hand rails, recessed on the floor, etc. 
can be made in many different models. Glass balustrades will reflect your style to the places with its flat, 
diagonal or curved form sand many different model options. 

For stylish and transparent safety in stairs, balconies and terraces..

.

Balustrades en Verre
Garde-corps en verre (balustrades) qui sont fabriqués spécialement selon les projets par des verres de sécurité 

feuilletés ou trempés. Les balustrades peuvent être produites en verre sur verre, avec des montants en acier 

inoxydable ou en aluminium, avec une main courante en bois ou en métal, au sol, dans le sol, etc. dans de 

nombreux modèles différents.

Les garde-corps en verre refléteront votre style par des formes droites, diagonales ou courbées et par de 

nombreuses autres options de modèles.

Pour une sécurité chic et transparente de vos escaliers, balcons et terrasses..







Glass Wall Cover�ngs
Adalicam Wall coverings which are maintenance free and not to be replaced for many years provide 
easy cleaning and hygiene as well as aesthetic appearance and durability. Therefore, they are preferred 
by designers for many Projects such as hotels, hospitals, residences and offices.

Painted, digitally printed, plain or decorative glasses or laminated fabrics can be covered to all types and 
shapes of the walls. Metal construction carriers and wooden panel coverings where the glass is being mounted 
are also carried out on site by our expert crew in accordance with the necessary technical conditions.

The choice of those who desire aesthetics, durability and hygiene in wall surfaces...

Revêtements Muraux en Verre 
Les revêtements muraux Adalicam qui ne nécessitent aucun entretien et ne doivent pas être remplacés pendant 

de nombreuses années offrent un nettoyage et une hygiène faciles ainsi qu'un aspect esthétique et une durabilité. 

Par conséquent, ils sont préférés par les designers pour de nombreux projets tels que des hôtels, des hôpitaux, des 

résidences et des bureaux.

Les verres peints, imprimés numériquement, unis ou décoratifs ou les tissus laminés peuvent recouvrir tous les 

types et toutes les formes de murs. Les porteurs de construction métallique et les revêtements en panneaux de 

bois où le verre est monté sont également réalisés sur place par notre équipe experte dans le respect des 

conditions techniques nécessaires. 

Le choix de ceux qui recherchent esthétique, durabilité et hygiène des surfaces murales...



Wet Area Systems
In present, wet volume systems are used in the projects especially 

in places such as shower, sauna, toilets, dressing cabins which are 

of great importance in space designs. These systems are supplied 

with a large variety of safety glasses and stainless accessories.

Our painted cubicle applications in the system can respond to all 

designs in non-standard dimensions.

Our systems make your life easier with its original and functional 

designs which are not affected by water, 

provide easy cleaning and hygiene...

Systèmes Pour Zones Hum�des
À l'heure actuelle, les systèmes de volume humide sont utilisés dans les 

projets, en particulier dans des endroits tels que la douche, le sauna, les 

toilettes, les cabines d'habillage qui sont d'une grande importance dans 

la conception des espaces. Ces systèmes sont fournis avec une grande 

variété de lunettes de sécurité et d'accessoires en acier inoxydable.

Nos applications de cabines peintes dans le système peuvent répondre 

à toutes les conceptions dans des dimensions non standard. 

Nos systèmes vous facilitent la vie grâce à leurs conceptions originales 

et fonctionnelles qui ne sont pas affectées par l'eau, permettent un 

nettoyage et une hygiène faciles...





M�rror Decorat�on 
The first mirror which was inspired by the reflection of human's image on the water was produced 
by polishing shining lava wastes became an indispensable material our lives and decoration in today's world. 
We carefully apply all kinds of mirrors in many areas from walls to ceilings, from offices to stores. 
Adalicam reflects the light in the mirror to your life...

Décorat�on M�ro�r 
Le premier miroir qui a été inspiré par le reflet de l'image de l'homme sur l'eau a été produit en polissant des déchets de 

lave brillants devenus un matériau indispensable à nos vies et à notre décoration dans le monde d'aujourd'hui.

Nous appliquons avec soin tous les types de miroirs dans de nombreux domaines, des murs aux plafonds, des 

bureaux aux magasins. 

Adalicam reflète la lumière dans le miroir de votre vie...



Glass Furn�ture
In the special unit of Adalicam with expert team, qualified glasses and mirrors are processed carefully by 
handmade and also handled combined with UV bonding techniques to manufacture elegant glass furnitures.

Adalicam adds value to your values...

Meubles en Verre
Dans l'unité spéciale d'Adalicam avec une équipe d'experts, des verres et des miroirs qualifiés sont traités avec soin à 

la main et également manipulés combinés avec des techniques de collage UV pour fabriquer des meubles en verre élégants.

Adalicam ajoute de la valeur à vos valeurs...





Glass Floor - Sta�r Step
Glass floors and stairs are produced by tempered laminated glasses in desired thicknesses 

from 2 layers up to 5 layers with special techniques.,

The technical specifications needed because of Project and static calculations are implemented 

by considering all of the safety factors.

The top glass layer can be produced with special non-slippery glass in different designs if desired. 

Skywalls floor glass which is one of the most difficult applications has been successfully 

applied by Adalicam in many different projets.

Your foot will get off the ground...

Plancher en Verre/ Escal�ers en Verre
Les sols et les escaliers en verre sont fabriqués à partir de verres feuilletés trempés dans les épaisseurs souhaitées 

de 2 à 5 couches avec des techniques spéciales.,

Les spécifications techniques nécessaires en raison du projet et des calculs statiques sont mises en oeuvre en 

considérant tous les facteurs de sécurité.

La couche de verre supérieure peut être fabriquée avec du verre spécial antidérapant dans différents modèles si 

vous le souhaitez. Le verre de sol Skywals, qui est l'une des applications les plus difficiles, a été appliqué avec succès 

par Adalicam dans de nombreux projets différents. 

Vos pieds décolleront du sol...



Glass Masonry Systems
Our Glass Masonry Systems are installed by assembling the stainless steel bolts and heavy-duty spider 

hinges to clear glass onto stainless steel or glass beam-column carriers.

Adalicam technical personnel is carrying out this high-precision and technical expertise required process 

of dimensioning totally error-free by using 3D scanning and measuring equipment.

Systèmes De Maçonner�e en Verre
Nos systèmes de maçonnerie en verre sont installés en assemblant les boulons en acier inoxydable et les charnières 

araignées robustes pour dégager le verre sur des supports de poutre-colonne en acier inoxydable ou en verre.

Le personnel technique d'Adalicam réalise ce processus de haute précision et d'expertise technique nécessitant un 

dimensionnement totalement sans erreur en utilisant des équipements de numérisation et de mesure 3D.



Shop Facade Appl�cat�ons
In addition to interior decoration applications of some of the best-known domestic and international brands, 
Adalicam manufactures and implements various shop facade systems as well. All the required solutions, 
manufacturing and applications are executed in top quality and within the required time-frame.

We face-lift the stores...

Appl�cat�ons De Façade De Magas�n
En plus des applications de décoration intérieure de certaines des marques nationales et internationales les plus 

connues, Adalicam fabrique et met également en oeuvre divers systèmes de façade de magasin.

Toutes les solutions, fabrications et applications requises sont exécutées dans la meilleure qualité et dans les délais 

requis.

Nous renouvelons les magasins...
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Alum�n�um System Appl�cat�ons
All the interior and exterior aluminium joinery systems and their respective glazing applications 
are taken from the projecting phase, entirely manufactured and installed by Adalicam.

All the systems which, if required so, can be made thermal insulated and can feature tilt and 
turn opening, sliding, folding and lift and slide options are manufactured by the top-quality materials 
only and by using our skillfull craftmanship

Appl�cat�ons Système en Alum�n�um
Tous les systèmes de menuiseries extérieures en aluminium et leurs applications de vitrage respectives sont issus de 

la phase de projet, entièrement fabriqués et installés par Adalicam.

Tous les systèmes qui, si nécessaire, peuvent être isolés thermiquement et peuvent comporter des options 

d'ouverture oscillo-battante, coulissantes, pliantes et levantes-coulissantes sont fabriqués uniquement avec des 

matériaux de première qualité et en utilisant notre savoir-faire artisanal.





Sta�nless Steel and Metal Appl�cat�ons
Under Adalicam owned "Metal Design" metal processing facility, various metal profiles and plates made 

from stainless steel, steel, iron, brass or aluminum can be processed and manufactured minding the 

required preciseness and quality in decoration projects.

Appl�cat�ons Inox et Metal
Dans le cadre de l'installation de traitement des métaux "Metal Design", propriété d'Adalicam, divers profilés 

et plaques métalliques en acier inoxydable, acier, fer, laiton ou aluminium peuvent être traités et fabriqués en 

respectant laprécision et la qualité requises dans les projets de décoration.



Skyl�ght - Canopy - Eaves 
Glass Skylight, Canopy and Eaves applications including metal substructures, stainless steel carriers 

and windows can be all produced and installed by our experts on turn-key basis.

Glass can be connected to the core structures or the floors in the most reliable and aestetical way by using 

focal holders, bolts, spider connectors or tensile systems.

When deciding upon design, product needs and appropriate place selection, our top priority is product 

safety and functionality.

Pu�ts de lum�ère - Verr�ère - Avant-to�t
Les applications de puits de lumière en verre, de verrière avaet d'avant-toit, y compris les sous-structures métalliques, 

les supports et les fenêtres en acier inoxydable, peuvent toutes être produites et installées par nos experts sur une base 

clé en main.

Le verre peut être connecté aux structures centrales ou aux sols de la manière la plus fiable et la plus esthétique en 

utilisant des supports focaux, des boulons, des connecteurs araignées ou des systèmes de traction.

Lorsque nous décidons de la conception, des besoins du produit et du choix de l'emplacement approprié, notre priorité 

absolue est la sécurité et la fonctionnalité du produit.



Decorat�ve Glasses
Adalicam can supply, process and install various kinds of different glass types in accordance 
with designed needs.

By using EVA Lamination technology, we are able to laminate metal mesh, 
fabrics, pile fabrics, organic materials or digitally printed glass.

Enamelling and Epoxi coating are available in any colour for flat or curved glass.

Light transmitive laminated glass can be produced in various colours by using coloured PVB film. 

Our applications are limited by your imagination only.

Verres Décorat�fs
Adalicam peut fournir, traiter et installer différents types de verres différents selon les besoins du concepteur.

Notre Techglass (illustré à gauche) dont la surface, en utilisant une basse tension, peut être commutée de 

transparente à opaque et vice versa, est la technologie la plus avancée disponible sur le marché.

En utilisant la technologie de laminage EVA, nous sommes en mesure de laminer des treillis métalliques, des 

tissus, des tissus à poils, des matériaux organiques ou du verre imprimé numériquement.

L'émaillage et le revêtement époxy sont disponibles dans n'importe quelle couleur pour le verre plat ou bombé.

Le verre feuilleté transmettant la lumière peut être produit en différentes couleurs en utilisant un film PVB coloré.

Nos applications sont limitées par votre imagination uniquement.



Our Product�on Fac�l�t�es
Our production facilities founded in 2015, equipped with the cutting edge technology machines, are able to process all 
sorts of glass, mirror and metal material.In addition to glass requirements,

Adalicam provides application and assembly services for both domestic and international clients. In accordance with 
the customer needs and the project requirements, theglass processed on fully automatized machinery are packed into 
crates or racks. 

All our products are manufactured under European Standards whith our tempering, enamelled painting and lamination 
processes are certified by international authorities.

Our employees top priority is delivering top quality products under just in time terms. 

Nos Installat�ons De Product�on
Nos installations de production fondées en 2015, équipées de machines à la pointe de la technologie, sont 

capables de traiter toutes sortes de matériaux en verre, miroir et métal.

En plus des besoins en verre, Adalicam fournit des services d'application et d'assemblage pour des clients 

nationaux et internationaux. Selon les besoins du client et les exigences du projet, le verre traité sur des machines 

entièrement automatisées est emballé dans des caisses ou des racks.

Tous nos produits sont fabriqués selon les normes européennes avec nos procédés de trempe, peinture émail et 

laminage certifiés par les autorités internationales.

La priorité absolue de nos employés est de livrer des produits de qualité supérieure juste à temps.
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Adalı Cam Dekorasyon San. ve Tic. Ltd. Şti.

Uğur Mumcu Mah. 2137 Sokak No: 9

Sultangazi / İSTANBUL

Telefon: +90 444 51 50 - +90 212 476 00 00

Fax: +90 212 476 20 01

E-Posta: adali@adalicam.com.tr

www.adalicam.com.tr
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